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CHU�: les communistes veulent débattre
Favorables�au�transfert�du�futur�CHU�sur�l’île�de�Nantes,�
les�élus�communistes�veulent�un�débat�public.

Entretien

Marie-Annick Benatre, Raymond

Lannuzel, Yann Vince, élus�

communistes�de�Nantes�et�Nantes�

Métropole.

Ce n’est pas une surprise�: vous
êtes pour le transfert de l’Hôtel-
Dieu sur l’île de Nantes�!

Oui,� puisque� 70 %� des� patients� du
CHU�actuel�viennent�de�l’intérieur�du�
périphérique.�Nous�avons�tout�intérêt�
à�conserver�le�CHU�en�cœur�d’agglo-
mération,�et�un�site�unique�est�pos-
sible� sur� l’île� de� Nantes.� Mais� avec
une� vraie� ambition� et� sans� réduire
l’offre�de�1 600�lits�à�1 400�lits.�Nous�
voulons�un�CHU�adossé�à�des�activi-
tés�de�recherche�et�cohabitant�avec
une� activité� économique� qu’il� faut
maintenir�sur�l’île�de�Nantes.

Êtes-vous favorables à l’ouverture

d’un débat sur la place publique,
comme le demande la CFDT,
sur le rôle de l’hôpital�?

Oui,�face�à�l’offre�marchande�du�sec-
teur�privé,�nous�voulons�alerter�les�ci-
toyens�sur� les�missions�de�santé du
CHU. Il faut absolument lutter pour�
un service public de qualité, face à�
un secteur privé qui constitue 41 %�
du parc hospitalier de la métropole.�
Les� trois� grandes� cliniques� privées
se�répartissent�le�territoire�du�dépar-
tement.�Si� l’on�regroupe�les�sites�du�
CHU,� celui-ci� doit� couvrir� le� même
territoire�afin�de�rester�attractif.

Cette réflexion,
allez-vous la poursuivre�?

Oui, nous entendons continuer à la�
mener�avec�les�syndicats�hospitaliers�
et�les�médecins.
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